



Jour 1 - De la neige et du soleil

publié le 09/01/2017

Descriptif :

Une première nuit au calme suivie d'une première journée sous le signe du soleil et de la découverte des premières glisses pour la plupart des élèves sur une neige de bonne qualité.

Les élèves de 5B sont arrivés hier soir et ont pris rapidement possession de leur lieu de vie et l'espace ludique a été apprécié à sa juste valeur. Après un repas copieux, tout le monde au lit à 21h30, le calme à été rapidement respecté et tout le monde à pu se reposer pleinement.

Au matin, plusieurs enfants étaient réveillés plus tôt que prévu, probablement excités par la journée à venir ! Équipés de la tête aux pieds avec masques et bonnets, certains ont dû faire demi-tour direction la chambre ... effectivement, certains accessoires étaient de trop pour prendre leur petit-déjeuner !!

Nos trois groupes habituels ont été constitués après un rapide test au pied des pistes : nous avons 6 chamois, 9 écureuils et 8 marmottes.

Après le repas de midi, un élève ne se sentait pas très bien et Mme Rabault s'est très bien occupé de lui à l'hébergement. Pendant ce temps, les chamois prenaient quelques écureuils sous leurs "ailes" en tant que tuteurs sous la supervision de M. Fraigneau tandis que M. Vray travaillait les premiers virages en chasse-neige avec le groupe des marmottes.

L'objectif de cette première journée était de prendre du plaisir et de ne pas se blesser pour prendre ses marques doucement et nous pensons que c'est une réussite.

Pour finir la journée, les élèves ont découvert les deux petits plaisirs du skieur lorsqu'il vient de terminer sa journée, à savoir :

- ▶ Enlever ses chaussures de ski ...
- ▶ Prendre une bonne douche chaude !

De la neige est attendue dans la nuit à partir de quatre heure du matin et cela risque de durer toute la journée de mardi ... chouette !

Pour terminer, je vous laisse quelques paroles d'élèves concernant leur ressenti sur cette première journée :

Paolo : " LE SKI C'EST TROP BIEN !!! "

Mathilde A : " Il y a eu de la peur au début mais après ça allait tout seul. "

Lydia : " On a appris à regarder vers le sommet pour pouvoir s'arrêter en chasse-neige et M. Vray est tombé, on a bien rigolé "

Portfolio

